
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年 10月 27日 発行 

神奈川県立津久井支援学校 

    学校だより No.６ 

学校運営協議会から 

第２回 
９月 1日に２学期が始まり、元気な声が学校に戻

りました。９月は猛暑が続く毎日でしたが、風のよ

うに一気に過ぎたようにも感じます。 

 ９月 19日（火）令和５年度第２回学校運営協議会

が開催されました。今回は、学校から「中間評価」

「授業改善」「ICT 機器を利活用した授業実践」「防

災訓練等」「つながれつながりフェスティバル」「進

路相談・支援」について報告・説明をしました。ま

た、「防災部会活動報告」、「切れ目ない支援部会活動

報告」がありました。 

 委員の方々からのご意見やご助言を今後の学校運

営に反映させていきたいと思います。 

 「ブルーベリーの樹 10 本」を学校が管理している

実践については、特にたくさんの具体的なご提案を

いただきました。授業の一環として取り組み、体験

を通してそれぞれの児童・生徒が主体的に学び、協

働的な取組ができる「ブルーベリー畑の一角」を提

供していただいていることは大変ありがたく、この

ことも含め多方面でご協力くださる地域の皆様に深

く感謝申し上げます。 

 10 月になり、急に気温が下がりました。引き続き

基本的な感染症対策を継続しながら、学校の中でも

学校の外でも、たくさんの経験と学びを重ねていき

たいと思います。 

校長 片平 弘美 
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学校周辺の危険箇所

を調べました！ 非常用備蓄食料を 

食べました！ 

９月 22日～23日 学校に宿泊をして、友達や教員と一緒に防災に関する知識を深めました。 


